



はあもにい 講座・イベント Report

はあもにいでは、男女共同参画社会の実現に向けた講座や講演会、イベントを開催しています。令和6年秋から冬に行われた主なものを紹介します。

キャサリン's ノンアルコールBAR～男性のモヤモヤを語り合う座談会～ 和やかな空気の中で、仕事や家庭・生活の悩みを共有



講師のキャサリンさんの気さくな人柄で場も盛り上がります

参加者の年齢や属性はさまざま。手作りドリンクで会話も弾みました

熊本市内で「キャサリン's BAR」を経営し、子育てや起業、食育に関する講演会も行うキャサリンさんを講師に招いて、これからの男性の生き方に関する講座「キャサリン's ノンアルコールBAR～男性のモヤモヤを語り合う座談会～」を昨年8月24日(土)に開催。20代～60代の男性10人が参加しました。

前半は、講師からノンアルコールカクテルの作り方を2種類伝授。後半ではテーマに沿ってグループごとに座談会の時間を持ちました。「他人の意見を否定しない」などのルールの下、子育てや夫婦関係の悩み、

仕事で抱えているモヤモヤなど本音を吐き出し、お互いの経験や思いを共有する和やかな時間となりました。

また、講師のキャサリンさんによる女性の立場からのアドバイスもあり、参加者からは「アットホームな雰囲気の中で話ができる、とても良い時間でした」「色々な話を聞いてモヤモヤが取れました」といった声が出ていました。また、「なかなか男性なりの悩みや生きづらさを話したりする場や関わりがなかったので、もっと参加したい」など、前向きな感想も寄せられました。

初心者でも簡単！ 仕事や趣味に役立つITデザインスキルに挑戦

昨年9月14日(土)と28日(土)の2回にわたり、キャリア・スキルアップに関する講座「1からわかるCanva基礎講座」を開催。16人が参加しました。

Canvaとは、オンライン上でチラシやSNS画像、動画、プレゼンテーション資料などが簡単に作れるグラフィックデザインツール。無料版でも多くのテンプレートや素材があり、初心者も簡単にデザインが作成できます。

講座では、テンプレートを使ってSNS用の画像作成に挑戦。文字や画像の配置方法、配色の工夫など、

基礎的なスキルを学びました。第2回では応用編として簡単な動画を作成。完成した作品を受講生同士で見せ合う時間も設け、それぞれに工夫されたデザインが発表されました。

受講後には「思っていたより簡単にデザインが作れることに驚いた」「これからチラシ作りに挑戦したい」など、満足感と意欲に満ちた感想が寄せられました。

受講生にとって、今まで難しそうで踏み出せなかつたITスキルやデザインに挑戦するきっかけとなつたようです。



パソコンが苦手な人にも一人一人分かりやすく講師が対応



同じ素材でも、それぞれの個性でオリジナリティーあふれる画像に



はあもにいフェスタ2024

子ども向けの遊び・学びの企画も充実



多様な世代が集い、学び合った2日間

思い込みからの大脱出 違いを楽しもう

男女共同参画を楽しく学ぶ「はあもにいフェスタ2024」(昨年11月9・10日開催)。9日のトークショーでは、ライターの武田砂鉄さんが「この社会の空気を考える」をテーマに講演。10日の講演会では、性教育YouTuberのシオリーヌさんが「わたしの大切なからだ」について講演し、親子で学ぶ場となりました。

男女共同参画を楽しく学ぶ「はあもにいフェスタ2024」(昨年11月9・10日開催)。9日のトークショーでは、ライターの武田砂鉄さんが「この社会の空気を考える」をテーマに講演。10日の講演会では、性教育YouTuberのシオリーヌさんが「わたしの大切なからだ」について講演し、親子で学ぶ場となりました。

社会に対する不条理 問い合わせ続けることが大切

男女共同参画を楽しく学ぶ「はあもにいフェスタ2024」(昨年11月9・10日開催)。9日のトークショーでは、ライターの武田砂鉄さんが「この社会の空気を考える」をテーマに講演。10日の講演会では、性教育YouTuberのシオリーヌさんが「わたしの大切なからだ」について講演し、親子で学ぶ場となりました。

命をつなぐ大切な体 性教育が重要

男女共同参画を楽しく学ぶ「はあもにいフェスタ2024」(昨年11月9・10日開催)。9日のトークショーでは、ライターの武田砂鉄さんが「この社会の空気を考える」をテーマに講演。10日の講演会では、性教育YouTuberのシオリーヌさんが「わたしの大切なからだ」について講演し、親子で学ぶ場となりました。



武田砂鉄さんの言葉に、うなずきながらメモを取る参加者の姿も。社会の空気を聞き直す時間となりました

男女共同参画を楽しく学ぶ「はあもにいフェスタ2024」(昨年11月9・10日開催)。9日のトークショーでは、ライターの武田砂鉄さんが「この社会の空気を考える」をテーマに講演。10日の講演会では、性教育YouTuberのシオリーヌさんが「わたしの大切なからだ」について講演し、親子で学ぶ場となりました。

武田砂鉄さんの言葉に、うなずきながらメモを取る参加者の姿も。社会の空気を聞き直す時間となりました